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Руководители Свердловск
промстроя, его обществен
ные организации должны 
оказывать повседневную 
помощь участку домо
строения.

★ ★

БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ 
УЧАСТКУ ДОМОСТРОЕНИЯ

Несмотря на самоотверженные усилия 
стахановцев участка треста заводского до- 
построения, сборнощитовые дома для наших 
трудящихся строятся очень медленно. А три 
дома, давно выстроенные, не могут быть 
сданы в эксплоатацию лишь из-за того, что 
к ним не подведены канализация, водопро
вод, теплотрасса и не сделано благоустрой
ство. Причин, задерживающих строитель
ство, очень много,—хочется отметить из них 
основные. Строительство сборнощитовых до- 

*408 сильно задерживается из-за отсутствия 
широкого фронта работ. По договоренности 
с участком домостроения, трест и, в частно
сти, Капстрой должен сооружать фунда
менты под дома, но этот договор Капстрой 
выполняет плохо. Рабочих, производящих 
сборку домов, сейчас пришлось перевести на 
какое-то другое строительство из-за того, 
что нет фундаментов. Хочется спросить тов. 
Волгина, почему каменщик тов. Соков за
нимается кладкой шлакоблочных дровяни
ков на участке домостроения, вместо того, 
чтобы вести работу по закладке фундамен
тов, траншеи под которые уже несколько 
дней тому назад заготовлены? Очевидно, 
руководителей Капстроя этот вопрос мало 
интересует. Что же касается форсирования 
работ по сооружению водопроводной, ка
нализационной и тепловой трасс, а также по 
монтажу котельной, то управляющий тре
стом тов. Лерман заявил на партийном со
брании, что этот важный вопрос управлением 
треста решен, и к началу отопительного се
зона котельная и теплотрасса будут сданы б 
эксплоатацию, работы по водопроводу и 
канализации будут закончены к 10 октября. 
Так что основное теперь будет зависеть от 
фундаментов и организации труда на участ
ке домостроения, которой, кстати сказать, 
следует желать много лучшего. Из бесед с 
рабочими-монтажниками -ясно представ
ляешь, насколько пренебрежительны руко
водители участка к вопросам организации 
труда. Здесь даже дошло до того, что ра
бочих заставляют ломать готовый дом и вы 
нимать из него шлаковату для строящегося 
дома. И это делается лишь для того, чтобы 
не допустить простоя рабочих. Но ведь яс 
но, что такими действиями руководители 
участка цели не достигают,—простои у них 
становятся скрытыми.

Не заботятся здесь и о бережном хране
нии. материалов. В подтверждение этого до
статочно привести лишь один факт, о кото
ром рассказали рабочие тт. Баранов и Кеп
ке. На-днях к дому, где трудятся эти рабо
чие, была подвезена сухая штукатурка, ее 
сложили под открытым небом, а когда по
шел дождь, этот ценный материал был ис
порчен, работать им стало почти невозмож
но, панели ломались при обшивке стен. За 
это руководители упрекали рабочих в не
осторожности, небрежности и т. д„ в то вре
мя, как виноваты сами руководители. Этот 
факт проливает свет и на то, как руководя
щие работники участка относятся к своим 
•рабочим. Зарплата рабочим часто задержи
вается, совершенно забыты и упорно не при
меняются такие элементарные документы, 
как расчетные книжки. На просьбы рабочих 
выдать книжки бухгалтер отвечает обеща
ниями.

Посетителю участка никогда не придет в 
голову, что здесь имеется профсоюзная ор
ганизация, ибо даже взносы не собираются, 
а о других вопросах профсоюзной рабо
ты, конечно, и не упоминается. Признаки 
комсомольской жизни здесь тоже трудно за
метить по той простой причине, что на 
участке есть комсомольцы, но нет комсо
мольской организации. А вследствие того, 
что на участке общественная жизнь совсем 
заглохла, соревнование между рабочими от
сутствует. Хочется спросить начальника 
участка тов. Латаеву, неужели при таких 
порядках на стройке она серьезно думает 
справиться с планом?

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель

ОРГАН ПАРТБЮРО, ПОСТРОЙКОМА И УПРАВЛЕНИЯ 
ТРЕСТА СВЕРДЛОВСКПРОМСТРОЙ

№ 73 (747) НЯТПИЦА, 16 сентября I960 г. Г од изд.
VIII Цена 10 ноп.

По полторы нормы
Четыре маляра во главе с молодым 

бригадиром тов. Мигутиным еще совсем не
давно приехали в Свердловск из центра 
Донецкого бассейна—Сталину, где они от
делывали квартиры для трудящихся 
Украинской ССР. С первых дней работы 
на участке треста заводского домостроения, 
строящего сборнощитовые дома для трудя
щихся Свердловскпромстроя, молодые маля
ры проявили себя настоящими мастерами 
своего дела.

Приступив к отделке квартир дома 
К» 21, маляры сначала провели шпак
левочные работы всех квартир лестничной 
клетки. Затем бригада переходит к побел
ке, белят потолки, двери, оконные пере
плеты п т. д. Следующая операция —

Стахановский труд монтажников
На строительстве сборнощитовых домов 

для треста Свердловскпромстрой лучшими 
стахановскими бригадами являются брига
ды монтажников тт. Решетова и Баранова. 
Работа в бригадах организована поточным 
методом, обеспечивается последовательный 
переход бригад от одного процесса- к дру
гому. Труд внутри бригад организован раз- 
члененным методом. Бригады разбиты на 
несколько звеньев—по два-три человека. 
Каждый член звена выполняет определен
ный комплекс работ. Ежедневно бригадир

Вахта маляров
Став на вахту мира, моя бригада маляров 

приступила к отделке фасадов здания обще- ' 
жития № 5 для строителей. Руководство 
Капстроя предоставило нам широкий фронт 
работы и все необходимые стройматериалы. 
Остается только приложить все силы, чтобы 
трудиться по-стахановски.

Клавдия Усова, Сергей Аникин и ученица. 
Катя Зорина стараются сделать быстрее и 
лучше. В августе члены бритвы хорошо 
заработали, а сейчас мы трудимся- еще на

Трибуна стахановца
СТАЛИ ОПЫТНЫМИ ПЛОТНИКАМИ

Костяком моей бригады является пер
вый выпуск молодых плотников, вышед
ших из школы ФЗО № 69.

С тех пор прошло три года. Помню, как 
пришли эти юноши на стройку, только 
теорию плотничных работ и знали, а при
менить на практике не могли. Вот тут-то 
и надо было научить их работать, уметь 
найти подход к каждому, как говорится, 
суметь «подобрать ключик» — где похва
лить, а где п пожурить: спуску я не даю.

На глазах выросли ребята: семерым из 
десяти человек повысили разряды. Я могу 
спокойно доверить им любое задание, знаю, 
что справятся. Привыкли друг к другу, 
сработались, меня с полуслова понимают. 
С таким коллективом работать можно.

Сейчас мы работаем па строительстве 

оклейка стен обоями и последняя работа 
маляров—покраска полов, после чего, 
осмотрев проделанную работу, бригада пе
реходит в другой дом.

Хотя маляры работают совсем недавно, 
они уже заслужили па участке добрую 
славу рабочих высокого качества. На квар
тиры, отделанные этой бригадой, приятно 
смотреть.

Приехав в Свердловск, бригада тов. Ми
гутина успешно продолжает нести стаха
новскую вахту мира, начатую на Украине. 
Сменные нормы эта бригада выполняет не 
менее чем на 145—150 проц.

Н. ЗИНИНА,
мастер.

дает задание звеньям, которое во что бы то 
ин стало выполняется.

Став па стахановскую вахту мира, мон- 
.тажники добиваются крупных производ
ственных успехов. В августе бригада тов. 
Решетова выполнила месячную норму на 
208 проц., а бригада тов. Баранова — на 
178 проц. Каждый член бригады заработал 
в среднем по 1.400 рублей. Сейчас стаха
новцы, несмотря на трудные условия рабо
ты, не снижают достигнутых результатов.

И. ЮФА, 
мастер.

пряженнее. Ежедневно радио приносит на'м 
последнее известие о, событиях в Корее, 
и больно слышать, как американцы бомбят 
мирное население — стариков, жетщйг, 
детей. Гневом наполняются наши сердца, 
мы отвечаем на бесчеловечные действия 
заправил Уолл-стрита упорным стаханов
ским трудом, чтобы еще больше укреплять 
дело мира.

В. ЩЕРБАКОВА, 
бригадир маляров.

, жилья для трудящихся Турбомоторного за- 
1 вода. Зарабатывают ребята прилично.
Средний часовой заработок каждого со
ставляет 4 руб. 40 коп.

Я прихожу на работу за 35 минут до 
гудка. Вскоре собирается бригада. Хотя 
дисциплина в бригаде крепкая, я так рас
ставляю ребят, чтобы все уплотняли свой 
день полностью. Если же новичок придет 
в бригаду, сразу же беру его под наблю
дение, чтобы на месте ему ошибки указы
вать. А ключ успеха пашей плодотворной 
работы — дружный, слаженный труд в 
желание.

Пе могу умолчать и о недостатках, к 
сожалению, имеющих место на житучастке 
Заводстроя. Не стал еще законом на 
стройке четкий график последовательности 
работ. Нередко «дерганья» и переброски

Скоро экзамены
Учащиеся школы ФЗО № 69 готовятся к 

выпускным экзаменам. Вторая группа 
плотников-опалубщиков (староста тов. Мяу
кни) заканчивает свою * производственную 
практику на строящихся об’ектах Капстроя. 
Опалубка в котловане пропарочной камеры, 
установленная юными плотниками в цехе 
железобетонных изделий для устройства 
железобетонной отделки, заслужила хоро
шую оценку работы.

По эскизу, данному мастером производ
ственного обучения, группа самостоятельно 
выполнила задание по установке опалубки 
ребристого монолитного железобетонного 
перекрытия здания для будущего общежи
тия № 6. После бетонирования перекрытия 
не оказалось никаких из’янов, опалубка бы
ла сделана хорошо. Особенно добросовест
но относятся к порученному делу бригады,, 
тт. Мяукина и Квашнина. Сейчас вся груп
па приступила к отделке карниза брусково
го дома № 4.

С 25 сентября начнутся экзамены. 1 ок
тября участки Свердловскпромстроя получат 
новое пополнение молодых квалифицирован 
ных рабочих.

П. МОРОЗКИН, 
мастер производственного обучения.

В Капстрое

Растворонасос 
простоял

Комплексная бригада опытного соплов- 
щика Андрея Барабанова стала на вахту 
мира и заключила соцдоговор с молодеж
ной бригадой Петра Карпенко.

Однако развернуть рабету по-стахановски 
бригаде тов. Барабанова мешает плохое; 
обеспечение известью.

С 11 сентября мы должны были присту
пить к отделке фасада дома для общежития 
№ 7 (Капстрой). Бригада тов. Карпенко 
подготовила штукатурам фронт работы: 
установила леса. Но так как не оказалось 
извести, то мы не -смогли пустить в действие 
растворонасос и приступить к обрызгу. В 
результате упущен день. И такие перебои 
то с известью, то с песком нередки. Ссылки 
начальника техенаба Капстроя тов. Марты-- 
новой на об’ективные причины не устраива
ют штукатуров. Нам нужна известь.

Н. ВЕЛИЧКО, сопловщик.

Детали поступают 
некомплектно

Еще 8 .сентября я дал заявку на четыре 
детали № 227 для строящегося брускового 
дома (будущее общежитие К» 3) с тем, что ■ 
бы их доставили на другой же день. Одна
ко эта детали привезли на жилучасток толь
ко 11-го числа, и то лишь к обеденному пе
рерыву. И, вообще, нужные детали на участ
ке во-время бывают редко. В том случае 
плотники моей бригады, чтобы не терять 
время, заменяют их другими, т. е. переде
лывают детали, предназначенные для дру
гой цели. А доставленные с опозданием де
тали откладываем в сторону, пока не дой
дет до них очередь для подобной передел
ки. Поэтому возле этого дома скопилось 
много брусков, лежащих без применения.

В результате некомплектного поступления 
снижаются производительность труда и -л- 
работок: бригада выполняет сменное зада
ние только на 130 проц., вместо двух нори.

Е. ЯЗОВСКИХ, 
бригадир плотников.

рабочих с месте па место получаются ь 
результате некомплекта сго поступления 
стройдеталей с деревообделочного комбината 
Из-за этого мы уже два раза возвращались 
к установке оконных блоков » проемы зда
ния котельной.

Из-за того, что к нашему участку ист 
подъездных путей, стройматериалы приво
зят на автомашинах с ДОК’а к зданию 
школы Куйбышевского района и сбрасы
вают, а па наш участок привозят на ло
шади, затрачивая весь день. Плотники по
долгу ждут пиломатериалы и детали.

В прошлом году я проводил стаханов
скую школу по повышению квалификации 
молодых плотников, по сейчас этой возмож
ности из-за подобных недостатков не имею.

И. РЯВИН, бригадир плотников.



Партийная жизнь Профсоюзная жизнь

УСИЛИТЬ КОНТРОЛЬ НАД хозяйственной деятельностью
12 сентября коммунисты парторганизации 

Капстроя, деревообделочного комбината, 
ДОК’а, транспортной конторы, жилищно- 
коммунального отдела, завода железобе
тонных изделий и управления треста собра
лись на общее партийное собрание, чтобы 
обсудить итоги работы VII областной пар
тийной конференции.

С докладом выступил секретарь партбю
ро тов. Барвин. Он рассказал присутствую
щим о том, какие вопросы обсуждала об
ластная конференция, какие она приня-

Негде хранить паргийьыа документы
(Из выступления тов. Морева)

В работе, партийной организации желез
нодорожного отдела есть очень много не
достатков. Мы еще плохо контролируем хо
зяйственную деятельность администрации, 
не сумели добиться того, чтобы профсоюз 
организовал действенное соревнование и т. д.

Но нельзя не отметитЬ и тог факт, что 
партийной организации железнодорожно
го цеха, как и парторганизации автогаража, 
не созданы условия для нормальной работы. 
У нас нет помещения хотя бы для того, 
чтобы там можно было хранить партийные 
документы.

Мне кажется, что построечный комитет и 
руководители управления треста игнориру
ют вопрос организации действениогосоциа- 
листического соревнования, не стремятся к 
тому, чтобы о лучших людях подразделе
ний треста знал весь коллектив. Ведь не 
случайно доска показателей возле управле
ния треста не заполняется, пустует и Доска 
почета

Начинать строительство с устройства 
дорог, водопровода, канализации 

и электролинии
(Из выступления тов. Заикина)

Уже не первый год на собраниях, конфе
ренциях, заседаниях актива треста подни
мается вопрос о том, что строительство 
нужно начинать на новых площадках с 
сооружения дорог, прокладки водопровода и 
канализации, устройства электролиний. Мы 
строим до сих пор совершенно иначе. После 
того, как строительство домов в основном 
заканчивается, начинается рытье траншей 
для канализации и водопровода; весь строй
участок перерывается так, что нельзя ни 
пройти, ни проехать. Такой метод строи
тельства приносит большие убытки, и обыч
но из-за этого задерживается ввод жилья в 
эксплоатацию, т. к. благоустройство терри
тории вокруг домов затягивается.

Стройуправление Капстрой в этом году, 
как и в прошлом, не имеет задела для 
строительства в 1951 году. Видимо, руково
дители не запомнили урока прошлого года, 
когда рытье траншей для фундамента ве
лось зимой.

Руководители должны чаще 
бывать на участках

(Из выступления тов. Хузеева)
Руководители подразделений треста часто 

сами творят безобразия на производстве. 
Ведь не виноват крановщик в том, что кран, 
посланный на - завод железобетонных изде-

Наш. кален дарь

М. И. КУТУЗОВ

Завтра, 16 сентября, исполняется 205 лет 
со дня рождения (1745 год) выдающегося 
русского полководца Михаила Илларионо
вича Кутузова.

ла решения. Секретарь партбюро коснул
ся больших недостатков в работе тарторга- 
низации треста. Однако, как отметили вы
ступающие в прениях, он не сказал о том, 
как партийное бюро осуществляло контроль 
над хозяйственной деятельностью, какие оно 
принимало меры к тому, чтобы помочь 
строителям успешно выполнить план строи
тельства. Не сказал тов. Ба/рвин и о том, 
как партийное бюро помогало в работе 
построечному комитету и комитету ВЛКСМ. 
Что касается руководства цеховыми! пар- 

лий, в течение всего дня погрузил всего две 
машины, а остальное время простоял. Кто, 
как не руководители, виновны в том, что 
бетонщики нашего завода из-за необеспечен
ности материалом половину рабочего време
ни простаивают. Вот еще факт: И сентября 
на завод привезли два вагона мраморной 
крошки. Мраморная крошка перемешана с 
землей, и, конечно, употребить ее в дело ни
кто из бетонщиков не решается. Ведь поль
зуясь такой мраморной крошкой, никак 
нельзя будет добиться высокого качества 
изделий. О подобных беспорядках руководи
тели па!ртийного бюро треста, возможно, и 
не знают, так как тов. Барвин к нам на за
вод не приезжает, а значит, и решительных 
мер по искоренению подобных недостатков 
партийное бюро не принимает.

Мне, как казначею профсоюзной органи
зации, хочется отметить еще один факт. На 
заводе железобетонных изделий самыми 
злостными неплательщиками членских взно
сов являются руководители. Это—начальник 
завода тов. Дмитриев и мастер тов. Иг
натьев. Они — беспартийные. Но я думаю, 
что коммунисты — руководители комби
ната должны повлиять на них.

Порочный метод руководства 
по телефону

(Из выступления тов. Наконечного)
Работы партийной организации на дерево

обделочном комбинате совершенно не чув
ствуется. В любых вопросах и в организа
ции соревнования, в агитационной работе и 
во всех других мероприятиях активность 
проявляет лишь цеховой комитет, в составе 
которого работают коммунисты. Мне хочет
ся привести один пример. В газете «Сверд
ловский строитель» был помещен материал, 
в котором говорилось о зажиме критики на 
ДОК’е. Редакция сочла необходимым по
слать материал секретарю парторганизации 
для принятия мер. Секретарь парторгани
зации в это время отсутствовал, а его заме
ститель тов. Гилев написал заявление в це
ховой комитет с просьбой разобраться. Мне 
непонятно, почему после такого выступле
ния газеты партийное бюро треста никаких 
мер не приняло. Создается впечатление, что 
секретарь партбюро тов. Барвин умышленно 
не захотел разобраться в этом вопросе.

Сейчас партийной организацией ДОК’а 
руководит тов. Гилев. Нельзя сказать, что 
это политически неграмотный товарищ. Он 
в течение нескольких лет изучал историю 
партии. Но знания теории марксизма он не 
умеет применять в жизни, в частности в 
руководстве партийной организацией. Сек
ретарь партбюро тов. Барвин почти не бы
вает на комбинате, а если и бывает, то с 
коммунистами не беседует. В лучшем слу
чае тов. Барвин позвонит по телефону.

Встретим зиму во всеоружии
Подготовка производственной 

базы затягивается
На участке жилстроительства для завода 

резино-технических изделий очень плохо 
обстоит дело с подготовкой к осенне- 
зимнему периоду. Если задел на 1951 
год участком уже полностью подготов
лен, т. е. выложены фундаменты, и под
готовляется кладка стен жилых домов, 
то подготовка производственной базы, в ча

стности бетонно-растворного узла, вызы
вает тревогу. Построенный на участке бе
тонный завод до сих пор не имеет бетоно
мешалок, не разработан проект электро
технического оборудования и монтажа па
росилового хозяйства, а между тем, боль
шой об’см работ на бетонном заводе обязы
вает до начала заморозке® полностью за
кончить строительство этого об’екта.

На стройплощадке, где мастером тов. 
Макаров, крайне медленно идет строитель

тцйными организациями, то оно, как видно 
было из доклада, осуществлялось лишь 
путем периодического заслушивания секре
тарей парторганизаций о их работе на пар
тийном бюро.

Выступающие в прениях справедливо 
критиковали работу секретаря партбюро 
тов. Барвина. Они требовали усиления пар
тийного контроля над хозяйственной дея
тельностью, проверки выполнения решений 
партийных собраний и т. д.

Ниже мы печатаем выступления комму
нистов.

О собственном строительстве 
и отношениях к нему руководителей

(Из выступления тов. Аверкова)
Докладчик говорил о большом перерасхо

де материалов в нашем тресте, но он не 
сказал о том, как партийное бюро практи
чески помогало управлению треста в выяв
лении виновников перерасхода материалов и. 
привлечении их к ответственности.

Недавно под окнами конторы жилищно- 
коммунального отдела разгружался кирпич. 
Из шестидесяти тонн кирпича после раз
грузки было разбито на мелкие кусочки 
20—25 проц. Это после выгрузки из вагон?, 
а ведь после этого кирпич грузили в само 
свалы и разгружали из них. Значит, коли 
чество разбитого кирпича еще увеличилось 
Что касается разгрузки таких материалов, 
как песок, то здесь нет никакого контроля 
Мне кажется, что тресту пора организовать 
централизованный отдел снабжения, кото
рый бы принимал все материалы. Думаю, 
что в таком случае контроль над -расходова
нием материалов усилился бы и к его раз
грузке и погрузке относились бы более бе
режно.

По вопросу хранения и расходования ма
териалов в Свердловскпромстрое партийное 
бюро принимало решение, но выполнение 
его не контролировалась.

Хочу коснуться строительства домов для 
трудящихся треста. В квартале строитель
ства сборнощитовых домов до того все пе
рерыто, что даже нельзя подвезти материа
лы. А если бы проложили лежневку, то и 
строительство пошло бы быстрыми темпами, 
и расходы по ее устройству вполне бы оп
равдались. Меня возмущает отношение ру
ководителей отделов треста, в частности 
тов. Бушкова, к вопросам строительства соб
ственных жилищ. На-днях, когда я обратил
ся к тов. Бушкову, чтобы узнать у него, что 
предпринимается управлением треста для 
приведения котельной в квартале возле соб
ственных домов по улице Шефской в со
стояние, пригодное для эксплоатации, тов. 
Бушков заявил, что он меня не приглашал 
и говорить со мной не желает.

* * *
В прениях также выступили председатель 

постройкома тов. Бобров и управляющий 
трестом тов. Лерман. Как мы уже говорили, 
выступавшие в прениях по-большевистски 
критиковали работу секретаря партбюро, 
коммунистов-руководителей, секретарей пар
тийных организаций. Остается выразить со
жаление, что секретарь партбюро тов. Бар
вин не слышал всей критики работы пар
тийного бюро и лично своей деятельности. 
По предложению партийного бюро он был 
избран в комиссию по составлению решения 
собрания, во время прений по его же 
докладу он отсутствовал и совершенно не 
слышал выступлений многих товарищей.

ство теплотрассы, которую должны были 
уже провести. Нехватка рабочей силы ме
шает развернуть здесь работы па полный 
ход.

Стройуправление Промстрой, очевидно, 
недооценивает важность этих работ и с 
каждым днем уменьшает количество рабо
чих па участке РТИ, перебрасывая их на 
другие об’екты. Все это привело к тому, 
что ряд очень ответственных работ по под
готовке к зиме не начат. Есть опасения, 
что работы по подготовке к зиме начнут
ся серьезно только с наступлением холодов, 
вероятно, лишь „тогда управление треста 
уделит необходимое внимание стройучаст
ку на РТИ.

И. ФРЕГЕР, 
начальник участка.

Профгруппорг 
тов. Кочетов

Электрик .Капстроя Иван Васильевич Ко
четов избран профгруппоргом в апреле. За 
этот период он зарекомендовал себя как 
лучший профсоюзный руководитель строй
управления.

Прежде всего тов. Кочетов взялся за 
вовлечение в союз всех механизаторов 
стройуправления и добился этого. Его 
профгруппа аккуратно платит членские 
взносы. Теперь Иван Васильевич помогает 
другим профгруппоргам нашего коллекти
ва. Благодаря его настойчивой, кропотли
вой работе с несоюзной массой, в ряды 
профсоюза за это время вступило 20 мо
лодых рабочих и вновь прибывших строи
телей. Надо сказать, что тов. Кочетов яв
ляется застрельщиком проведения в жизнь 
всех общественных мероприятий. Он — 
активный корреспондент стенной газеты 
«Строитель», помогает цеховому комитету 
в организации соцсоревнования. За отлич
ное состояние механизмов, за бесперебой
ную их работу соревнуются все механиза
торы.

Тов. Кочетов является одним из лучших 
механизаторов Капстроя.

А. БАРАБАНОВ, 
председатель цехкома.

= Обратите 
внимание

Вместо дела болтовня

Недавно избранный комсорг завода 
железобетонных изделий тов. Ширяев 
вместо того, чтобы проводить работу с 
молодежью, занимается хвастливой бол
товней. Он, например, заявил, что физ
культурники завода не имеют себе рав
ных в тресте и бесспорно будут победи
телями в эстафете. Но в день эстафеты 
команда завода вовсе не приняла 
участия в соревновании. (Из письма 
тов. Мальцева).

По ,методу" тов. Латаевой
Уважаемый читатель! Приходилось ли 

тебе когда-нибудь видеть, чтобы с вновь 
выстроенного дома снимали крышу и 
ставили ее на другой строящийся дом?

Не приходилось.
А вот .рабочие из бригады тов. Бара

нова, на участке домостроения, имеют 
несчастье сами (работать вышеуказан- 

) ным методом. По указанию начальника 
! участка тов. Латаевой, монтажники 

: вынуждены отрывать доски в доме, где 
уже отеплены стены, вынимать шлако
вату и переносить ее на другие об’
екты.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ
«ШТУКАТУРЫ ПРОСТАИВАЮТ»

Озаглавленная так корреспонденция, поме
щенная в газете № 50, как сообщил и. о. 
начальника стройуправления Заводст|рой 
тов. Лабухин, обсуждалась на оперативном 
совещании стройуправления Заводстрой. 
Мастеру тов. Розенбауму сделано преду
преждение.
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